

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 15 de Abril de 2021.

## **La bendición de opillas se hará sólo en el Juncal y sin público, pero se podrá seguir online y por televisión**

M.A.I. irun. Jueves, 15 abril 2021, 00:11

La parroquia de Santa María del Juncal ha dado a conocer el plan con el que las iglesias de la ciudad afrontan la bendición de opillas en el día de San Marcos de este año.

A la vista de «la altísima afluencia de personas que habitualmente se acercan a las distintas bendiciones de la opilla que se celebran en nuestras parroquias el día de San Marcos, se considera inviable llevarlas a cabo este año cumpliendo las medidas de distancia y aforo vigentes para los actos de culto», explicó el parroco del Juncal, Fernando Jiménez.

En su lugar, se ha optado por organizar una única bendición que se celebrará «en la Parroquia de Santa María del Juncal a las 11.45 horas del domingo 25 de abril». Esa única bendición se realizará «sin la asistencia de fieles», aunque se podrá seguir en directo a través de distintos medios. Betania TV (canal diocesano de televisión) emitirá en directo la bendición del Juncal a través de su frecuencia en TDT. También se podrá seguir online, tanto en la página de Facebook 'Semana Santa de Irún' como en el canal de YouTube 'Santa María del Juncal', donde además quedará almacenado el vídeo para quienes quieran verlo después.

Con esta fórmula la parroquia desea hacer partícipes de la bendición de opillas a todos los irundarras a pesar de las limitaciones a las que obliga la pandemia.